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Депутаты Омского городского Совета заслушали директора департамента
общественных отношений и организационной работы мэрии Омска Татьяну
Мануилову на предмет «поддержки социально значимых некоммерческих
организаций на территории города». В преддверии очередного выборного цикла
тема «работы с НКО» традиционно выходит на передовую. Судя по всему, и в этом
направлении у муниципалитета не все гладко. По крайней мере, чиновница, отвечая
на реплики депутатов,  пообещала, что «в следующем году процесс оказания
финансовой помощи общественникам сделают более прозрачным».

      

Директор профильного департамента сообщила, что «в текущем году мэрией было
заключено 30 соглашений о предоставлении общественникам субсидий из бюджета
Омска на общую сумму 28 млн. рублей». Помощь пошла организациям, деятельность
которых связана с поддержкой семьи, старшего поколения, инвалидов, ветеранов войны
и военной службы.

  

По словам госпожи Mануиловой, «активность некоммерческих объединений c каждым
годом растет». Так, число НКО, участвующих в конкурсе грантов общественно-полезных
проектов за 5 лет увеличилось более чем в 6 раз. В проекте бюджета города Омска
на 2012 год предусмотрено увеличение финансирования по статье «гранты НКО» до 40
млн. рублей. Для сравнения чиновница привела такие цифры: в 2006 году общая сумма
грантов мэрии составляла всего 1 млн. рублей. За пять лет мэрия через конкурс
профинансировала 484 общественных проекта».

  

Вполне, естественно, что «администрация привлекает общественников к решению
вопросов местного значения». В 2011 году при мэрии действует 77 отраслевых
коллегиальных органов (комиссий, рабочих групп, советов), в состав которых входят
представители НКО. Судя по всему, это должно означать, что «все управленческие
решения администрации проходят общественную экспертизу». Что касается системной
работы с общественниками, то здесь муниципалитет «оказывает им бесплатную
информационную и консультативную помощь».

  

Парируя недовольные реплики отдельных депутатов «о карманных НКО» и
«междусобойчиках», госпожа Мануилова сообщила, что ««в следующем году процесс
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оказания финансовой помощи общественникам сделают более прозрачным. На
официальном сайте администрации разместят реестр социально-ориентированных НКО
с обязательным указанием сумм бюджетной поддержки».

  

Семен Борода,

  

Специально для Омского правового портала.
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